
平成２８年度 学校評価（最終評価）保護者アンケートについて（報告）

県立中種子養護学校長

本校の教育活動に関する今年度２回目の保護者アンケートを行いましたところ，保護者の皆様から

貴重な御意見等をいただきました。次のとおり集約いたしましたので報告いたします。裏面以降に中

間・最終評価の集計結果を掲載していますので，併せて御覧ください。

１ アンケートの集計・分析方法及び結果

○ アンケートの回収率は８９１％（３３人／３７人）でした。.

○ 各項目の達成度評価に以下の配点をして平均得点を算出し，評価ごとの割合を帯グラフに示し

ました。

○ 中間・最終ともほとんどの項目について平均点３点以上との回答で，全体的に高い評価をいた

だきました。しかし，評価平均点や「大変よい」の割合を中間・最終で比較すると，評価が低く

なっている項目が多数ありました。今後の学校の取組の課題として受け止め，必要があれば改善

策を検討したいと考えています。

２ アンケートの「自由記述欄」に保護者の皆様からいただいた御意見・御質問につきまして，以下

のとおりお答えいたします。

(1) 「 学校は，保護者がＰＴＡの一員として教育活動に協力しやすいように運営等工夫していると『

思いますか 』について，学校は頑張ってくださっていると思います。保護者にできることは依。

頼されても良いと思います （例･･･清掃，紙工で必要な牛乳パックの提出，必要な出会など）情。

報を早めに出していただければ，対応してくださる保護者がいると思います 」といった御意見。

がありました。

この項目に対する保護者・学園の皆様からの回答は 「大変よい，よい」が81.8％（約27人 ，， ）

一方「やや不十分，不十分」が18.2％（約６人）でした。数値については，本校の校区は，種子

島地区と屋久島地区に分かれ，学校でのＰＴＡ活動への参加には様々な事情がある中で，大変良

く御協力をいただいていると考えております。

今後も保護者の皆様の意見を伺いながら，学校として保護者の協力を必要とする場合は，ＰＴ

Ａ役員をとおして御相談させていただくことがあるかもしれません。御協力よろしくお願いいた

します。

・ 努力して実践されている。大変よい。 …４点

・ おおむね実践されている。よい。 …３点

・ あと一歩努力が必要である。やや不十分 …２点

・ 実践されていない。不十分 …１点



(2) 「卒業を間近にして先生方の連携が良く，進路進行がスムーズに対応していっていることが嬉

しいです 」といった御意見がありました。。

今年度，進路指導の係より，保護者の皆様へ「熊毛地区障害者福祉施設の障害者福祉サービス

事業内容一覧」を配布させていただきました。また，ＰＴＡ進路研修視察や進路に関する勉強会

も数回実施させていただきました。

今後も，地域社会や福祉，労働等の関係機関との連携を十分に図りながら，お子さんが，主体

的に進路を選択できるように，保護者の皆様にも適切な時期に必要な情報を提供していきます。

(3) このほか，次のような御意見をいただきました。これからも御期待に添えるよう，努めてまい

ります。

○ 子どもの実態に応じて，いろいろ工夫して取り組んでもらっていると思います。感謝してい

ます。

その他にもアンケートに記入できなかった御意見等ありましたら，担任又は，主事，管理職等に

お気軽にお知らせいただければありがたいです。

アンケートへの御協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。


